

Les restaurants et cafés recrutent fortement cette année. En plus des restaurants qui peinent à recruter depuis la fin de la crise sanitaire, près de 2 cafés sur 3 ont amélioré leurs conditions d'embauche pour pouvoir mieux recruter. 9 cafés et restaurants sur 10 n'ont pas réussi à recruter du personnel cette année selon la CCI d'Ile-deFrance.

Un nombre de postes disponible très élevé depuis la pandémie

La crise sanitaire a touché très particulièrement les métiers du service comme la restauration ou les cafétérias. Fermés très longtemps, ces entreprises ont vu leurs employés se tourner assez logiquement vers d'autres métiers. Ce qui pose problème aujourd'hui à ces commerces. En effet, des restaurateurs qui doivent fermer par manque de personnel, ce qui est totalement nouveau.

Or tout ça c'est fini et cette année ces secteurs ont besoin de monde ! Les restaurants et cafés recrutent énormément, donc si ces métiers vous intéressent, c'est le moment de tenter votre chance.

CDI et hausses de salaire

86% des entreprises du secteur veulent recruter en CDI dans les six prochains mois. Et 68% d'entre elles disent avoir amélioré leurs conditions d'embauche, soit par des conditions salariales plus intéressantes, soit par des horaires plus souples ou des congés supplémentaires.

[Pour être accompagné-e dans vos démarches ou bien votre projet professionnel, n'hésitez donc pas à contacter la Mission Locale d'Aubervilliers.](#)